

RMG Fußballteam WK IV erreicht Platz 5 auf Landesebene

Auf den Trainingsplätzen des VfB Stuttgart, direkt neben der Mercedes-Benz-Arena, wurde das Regierungspräsidiumsfinale 2022/2023 ausgespielt. Unser Team musste auf 4 Stammspieler der 6b verzichten, die aktuell im Schullandheim weilten. Die neu formierte Mannschaft startete in das Turnier mit zwei unglücklichen Niederlagen gegen die Realschule Ellwangen und die Lindenschule Stuttgart. Erst im dritten Spiel platzte der Knoten und die zahlreichen Torchancen führten endlich zu Treffern. Mit 3:0 gewann man gegen Bibrisschule Herbrechtingen und schließlich 7:1 gegen die Parkschule Essingen. Dies bedeutete Platz 5 in einem starken Starterfeld. Coach Bindereif war zufrieden, auch wenn mit etwas Glück noch mehr drin gewesen wäre.



RMG 1, stehend von links::

Emil Seitz 6c, Tom Hering 6c, Leo Layer 6c, Felix Zahn Villaverde 6d, Kerim Baydin 6d, Linus Bücken 6e

Knieend: Flemming Bieber 6e, Yousuf Arifi 6e Liegend: Lysander Dietle